

Durango prevé inaugurar su nueva biblioteca de Kalebarria en mayo

Las obras del Centro Municipal están a punto de finalizar y se espera que el mobiliario llegue en abril.

I. GORRITI DURANGO.

La alcaldesa de Durango, Aitziber Irigoras, anunció ayer que la apertura de la nueva biblioteca municipal de la villa se realizará en mayo. La inauguración oficial, en cambio, será más adelante. El equipo de gobierno celebró ayer una visita guiada al edificio en obras para los medios de comunicación.

El mobiliario del centro adscrito al organismo autónomo Astarloa Kulturgintza llegará en abril y en mayo se abrirá al público sus cinco plantas: un sótano, planta baja y tres alturas. La construcción total es de 1.785 metros cuadrados útiles. El aforo será de 300 personas al mismo tiempo. Esta biblioteca triplica el espacio del existente en la actualidad en el palacio de Garai, en Kurutziaga.

El Ayuntamiento ha invertido tres millones de euros en este servicio municipal ubicado a caballo entre las calles del casco viejo Kalebarria y Komentukalea.

La nueva biblioteca ofertará servicios de wifi de alta velocidad y autopréstamo de libros. Este sistema informatizado posibilita registrar al usuario un préstamo o devolverlo sin necesidad de atención de un empleado municipal.

El centro albergará un fondo biblioteca río de más de 75.000 referencias. Sólo una estancia de archivos permanecerá cerrada a la ciudadanía.